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平成３０年５月定例会議 一般質問通告書一覧【議会確定】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 
質問事項 質問要旨 

１ １２番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

１ 健康寿命延伸

の取り組みにつ

いて 

① 健康プランじょうそう中にある身体活動のできる教

室（自主活動も含む）の一覧表作成を希望するが，

実施について問う。 

② 常総市独自の取り組み「３S 大作戦」（SMILE，

SQUAT，STRETCH）を提案するが，実施について

問う。 

２ 受動喫煙防止

の推進について 

① 市民への受動喫煙防止への取り組みは何かあるか問

う。 

② ５月３１日世界禁煙デーにちなんでの啓発の取り組

みはあったか問う。 

３ サイクリング

ロード構想，現

在の取り組みの

経過について市

長に問う 

 

２ １３番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 水海道あすな

ろの里の現状に

ついて 

① 児童生徒数の減少に伴い，利用者は変わりつつある

と思うが，利用者の多様化に対応する施策はあるか。 

② 冬期の施策はあるか。 

③ 施設の改善についての年次計画はあるか。 

④ 水害時，避難所として大きな役割を果たした。災害

時の必要な施設として注目されているが，具体的に施

設の改修は行っているか。また，その計画はあるか。 

⑤ 開園当初とは園内は変わってきたが，入園料そのも

のに相当するサービスの提供はあるのか。 

⑥ 売店の運営はどのように行うのか。 

⑦ 地元の団体との協力体制はどのように行っているの

か。 

３ １５番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・ 

１ アグリサイエ

ンスバレー構想

について 

 

① アグリサイエンスのサイエンスとは何を指すのか。 

② アグリサイエンスバレーの基本コンセプトとインタ

ー周辺開発の整合性は。 
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 一問一答）  ③ 常総市全体の農業のボトムアップとの整合性は。 

２ 道の駅の考え

方 

① 道の駅の在り方をどう考えているか。アグリサイエ

ンスバレーの中にどのように位置付けているか。 

４ ４番 

寺田  洋 

議   員 

（一問・一答） 

１ リサイクル社

会を目指して 

① 現状のゴミ処理の実態は。 

② 市内で発生するゴミは，最終処分まで市が責任をもっ

て行うという考えはあるか。 

③ ゴミを有効活用することは考えているか。 

２ 技術的特異点

（シンギュラリ

ティ）について 

① 人工知能が発達し人間の知性を超えることによっ

て，今後人間の生活に大きな変化が起こると予想さ

れる中で「じょうそう未来創生プラン」に反映させ

る考えはあるか。 

５ ３番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市消防団

の現状及び充実

について 

① 現在の常総市消防団の現状を問う。 

② 現在の消防団員の活動内容はどのようなものがある

か。 

③ 今後さらなる団員減が推測されるが，新規消防団員

確保に市としての取り組みはどのようなものがある

か。 

④ 「消防団を中核とした地域防災力の充実強化に関す

る法律」をどのように捉え，また防災や発災時の即戦

力となるために，市としての対応及び取り組み・進捗

状況を問う。 

６ ２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

１ 旧水海道商店

街の現状と賑わ

い再生の取り組

みについて 

① 執行部も本格的にプロジェクトチームを結成し，会

議等を行っていると思われるが，その進捗状況は。 

② 水海道公民館の移設と，５００人程度利用可能な施

設の早期建設について問う。 

③ 事業の計画を進めるため，市民側からの支援体制の

確立について問う。 

２ 水海道駅前通

り夜間照明問題

について 

① 駅前通りの暗闇問題の地元との協議は。 

３ 資源ごみと報

奨金制度につい

て 

① 小中学校や地域での回収量と，種類ごとの報奨金額

は。 

 

② 常総広域での資源ごみ（空缶）等，４市の回収量につ

いて問う。 
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７ １１番 

坂巻 文夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 小学校の統廃

合について 

① 平成 28年に質問をしたが，教育委員会としてのその

後の方向性は。 

２ 通学道路の冠

水箇所について 

① 通学路の冠水箇所は把握していると思うが，その整

備状況は。 

３ 防犯カメラに

ついて 

① 茨城県において国体に向けた「カメラ設置費用１/２

の補助」の予算計上があるが，それを活用し整備す

る考えはあるか。 

② 今年度における設置予定台数は。 

４ 中妻町の農地

におけるコンク

リートブロック

の放置について 

① コンクリートブロックの撤去に費やした経費は。 

② その後，農地として復旧できたのか。 

８ １４番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市の目指

す防災，減災に

ついて 

①「わが家の防災ガイドブック」配布から２ヶ月が経過

したが，その後の市民の反応は。 

② 常総市洪水ハザードマップについて問う。 

２ 介護保険の制

度について 

① 介護保険加入者からの感謝の声も多々あると思うが，

介護サービスを受けている家族から不便を感じる等

の意見も多く聞く。市としてはその状況を把握してい

るか。また，改善策はあるか問う。 

② 介護サービスの利用料金が高いと思われるがいかが

か。 

９ １８番 

石川 栄子 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 子育て支援に

ついて 

① 第二保育所閉所についての話し合いの中で，見えてき

た問題について「アンケートをして欲しい」という声

に応えて実施したと聞いたが，いつ，どのように行い，

どんな結果だったのか。また，次回の話し合いはいつ

になるのか。 

② 今後の０歳児保育拡充について，市の施策はあるか。

また，待機児ゼロを目指して今すぐできることは何

か。更に，少子化の中でなぜ待機児が増えたと考える

か。 

③ 学童クラブの今後について問う。 

④ 子育てしやすいまちにし，子ども達がのびのびと育つ

環境を整えるのが行政の役割と考えるが，そのために

必要な予算付けをしないと，茨城子育て No.1 になれ

ないと思うが，どのように考えているか問う。 
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２ 水道事業につ

いて 

① 水道料金体系について，特に基本料金以下の使用につ

いては，基本料金設定を見直し，使用量に見合った徴

収にすべきではないか。また，石下地区は口径別料金

に改めるべきではないか。 

② 節水コマの使用についてどう考えているか問う。 

１０ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

 

１ 保育所につい

て 

① 職員体制と待遇について。 

② 補助員とは。  

③ かくれ待機児の実態は。 

④ 企業主導型保育所（事業）について問う。 

２ 水害における

堤防のその後に

ついて 

① 市長の見解を問う。 

３ 戸別受信機に

ついて 

① 第２次募集はしないのか。 

１１ ６番 

堀越 輝子 

議   員 

（一問・一答） 

 

１ 市長が公約に

挙げていた常総

線の電化や TXへ

の相互乗り入れ

について 

① その後の進捗状況について問う。 

  

１２ ２番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

１ 生活保護不正

受給問題につい

て 

① 生活保護の現状について問う。 

② 資産調査方法と現況調査方法を問う。 

③ 生活保護の不正受給と認められた件数と金額を，前年

度から過去３年分を問う。 

④ 不正受給からの返還金の回収率を問う。 

２ 有料広告掲載

について 

① 常総市「子育てガイドブック」発刊の経緯と目的につ

いて，冊子発行業者の選定方法及び財源について問

う。 

② 広告募集方法及び広告掲載者について，常総市有料広

告掲載要綱に抵触しないか問う。 

  ③ 今後の情報発信について問う。 

１３ １番 

関  優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市のブラ

ンド確立につい

て 

① 当市における食品ロス軽減に対して，何か取り組みが

あるか問う。 

② 当市の食品加工，リサイクル利用の状況を問う。 
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 ③ 今後の展望として，何らかの施策があるか問う。 

２ ペーパーレス

化について 

① 会議システム導入後の現状について問う。 

② 今後，望める効果について問う。 

１４ ９番 

新田 宏安 

議   員 

（一問・一答） 

１ 包括施設管理

業務委託につい

て 

① 前回の質問で業務委託を進めるとの答弁があったが，

その後，業務委託の功罪は話し合ったか。また，地元

業者の育成との関係はどうするのか。かつ，今後のス

ケジュールの検討は考えているか。 

１５ １０番 

倉持  守 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 菅生沼の位置

付けと水害の関連

性について 

① 菅生沼周辺は環境ゾーンとして位置付けをしている

が，市としての環境整備に関する考えを問う。また，

菅生沼は利根川と飯沼川との利水，排水の面から遊水

地となっているが，陸地化が進み大雨や台風の時は民

家に水が入り，市民の財産を脅かすこともある。防災

の面からの考えも問う。 

１６ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市長の市政を

問う 

（市長の政治姿勢

を問う） 

① 道の駅の件。 

② 入札の件。 

③ 水海道有料道路の件。 

 

 


